



Diputada Luévano denuncia amenazas de muerte

Luego de los llamados de la diputada trans Salma Luévano para una reunión con el presidente López Obrador, hoy el primer mandatario dijo que sí recibirá a la legisladora, pero que es cosa de tiempo porque tiene una agenda muy llena. Sin embargo, Salma Luévano ha denunciado que teme por su vida porque, más que nunca, ha recibido amenazas de muerte debido a su identidad. Al mismo tiempo, pidió justicia por el asesinato de Miriam Ríos, en Michoacán, e insistió en el encuentro con el jefe del gobierno federal para detener el odio contra la comunidad.

<https://drive.google.com/file/d/1SIf-TVjJHmKObjGbDhoT54ZtfxYb1ITB/view>